

- Der Grundgedanke unseres Vereines ist es, einen Beitrag zur Förderung der Lebensqualität betagter Menschen zu leisten.
- Als Basis aller Beziehungen verstehen wir Respekt, Einfühlungsvermögen, Selbstverantwortung und Vertrauen.
- Unsere Gäste werden ganzheitlich wahrgenommen und erhalten auf den Grundlagen des Pflegeprozesses eine individuelle, Ihrer Situation entsprechende, zielgerichtete Betreuung und Pflege. Dafür besorgt ist ein verantwortungsbewusstes Pflegeteam.
- Das Wohlbefinden der Pensionäre in jeder Lebenssituation fördern und erhalten ist unser Ziel.
- Wir erbringen diese Leistungen nach zeitgemässen, ethischen, pflegerischen und ökonomischen Grundsätzen.
- Die Angehörigen sind eine wertvolle und wichtige Unterstützung im Heimalltag. Eine gute Zusammenarbeit wird von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr geschätzt.
- Sie richten sich Ihr Zimmer heimelig und gemütlich ein, damit Sie sich ganz zu Hause fühlen.
- Sie werden verwöhnt mit einer ausgewogenen und gesunden, mit viel Liebe und Fantasie angerichteter Ernährung. Sie erleben einen liebevollen Service. Dies wird Ihnen gewährleistet durch ein engagiertes Küchenteam.
- Wir möchten nach betriebswirtschaftlichen Grundsätzen führen. Wir sorgen für eine gute Auslastung und streben ausgeglichene finanzielle Ergebnisse an ohne jegliche staatliche Unterstützung.
- Jeder Lebensabschnitt ist wichtig. Der letzten Lebensphase kommt ganz besondere Bedeutung für die letzte Reifung des Menschen zu.
- Es ist unsere vornehme Pflicht, den älteren Menschen die Möglichkeit zu Rückschau und Ausschau zu bieten und ihr Leben in Würde zu vollenden.

